
 
 
 
 
    
 

Pratteln, 11. Dezember 2018 
 
 

Fragestunde: „Der Chuenimatt-Deal“ 

Aus den Medien durfte man entnehmen, dass es sich der Kanton BL offenbar leisten kann, auf viel 
Geld zu verzichten. Die Bau- und Umweltschutzdirektion (BUD) verkaufte das Chuenimattareal unter 
«vertraulich gehaltenen Gründen» der Immobilien- und Grundstückplanerin Bricks Group AG, 
welche die Wirtschaftskammer BL als Mieterin vorsieht, obwohl bessere Angebote vorgelegen 
hätten. 
 
Ich stelle daher dem Gemeinderat im Namen der SP-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Seit wann weiss der Gemeinderat vom Plan, die Wirtschaftskammer BL in Pratteln anzusiedeln? 
2. Entgehen der Gemeinde Steuer-Einnahmen durch diese nicht gewerbliche Nutzung? 

Wie viele? 
3. Wie steht der GR dazu, dass ein alteingesessenes Familienunternehmen wegen des 

Entscheids des Kantons umziehen musste? 
 
 

 
Für die SP-Fraktion 
 
 
 
 
Mauro Pavan 


